

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 324

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 324

1959

I. Nos. 4676-4689
II. No. 553

TABLE OF CONTENTS

*Treaties and international agreements
registered from 13 February 1959 to 2 March 1959*

	<i>Page</i>
No. 4676. International Bank for Reconstruction and Development and Union of South Africa :	
Loan Agreement— <i>Fifth Transport Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at New York, on 2 December 1958	3
No. 4677. International Bank for Reconstruction and Development and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland :	
Guarantee Agreement— <i>Nigerian Railway Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, exchange of letters and Loan Agreement between the Bank and the Federation of Nigeria). Signed at Washington, on 2 May 1958	25
No. 4678. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan :	
Guarantee Agreement— <i>Sui Gas Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Sui Gas Transmission Company Limited). Signed at Washington, on 2 June 1954	59
No. 4679. Denmark, Norway and Sweden :	
Protocol (with annex) concerning mutual assistance in the conduct of legal proceedings. Signed at Copenhagen, on 26 June 1957	97
No. 4680. New Zealand and United States of America :	
Exchange of notes (with memorandum of understandings) constituting an agreement regarding the provision of facilities in New Zealand for United States Antarctic expeditions. Wellington, 24 December 1958	111

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 324

1959

I. Nos 4676-4689
II. No 553

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 13 février 1959 au 2 mars 1959*

	<i>Pages</i>
N° 4676. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Union sud-africaine :	
Contrat d'emprunt — <i>Cinquième projet relatif aux transports</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à New-York, le 2 décembre 1958	3
N° 4677. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif aux chemins de fer nigériens</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, un échange de lettres et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Fédération nigérienne). Signé à Washington, le 2 mai 1958	25
N° 4678. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif au Gaz de Sui</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Société de transport du gaz de Sui). Signé à Washington, le 2 juin 1954	59
N° 4679. Danemark, Norvège et Suède :	
Protocole (avec annexe) concernant l'entraide judiciaire. Signé à Copenhague, le 26 juin 1957	97
N° 4680. Nouvelle-Zélande et États-Unis d'Amérique :	
Échange de notes (avec mémorandum d'accord) constituant un accord assurant aux expéditions antarctiques américaines des facilités en Nouvelle-Zélande. Wellington, 24 décembre 1958	111

	<i>Page</i>
No. 4681. World Health Organization and Afghanistan :	
Basic Agreement for the provision of technical advisory assistance. Signed at New Delhi, on 18 December 1958, and at Kabul, on 24 January 1959	121
 No. 4682. United Nations and Ghana :	
Agreement for the provision of operational and executive personnel. Signed at Accra, on 27 February 1959	133
 No. 4683. United Nations Children's Fund and Lebanon :	
Agreement (with annex) concerning the activities of UNICEF in Lebanon. Signed at Beirut, on 3 July 1956	145
 No. 4684. United Nations International Children's Emergency Fund and Egypt :	
Agreement concerning the activities of UNICEF in Egypt. Signed at Cairo, on 18 May 1952	
Protocol additional to the above-mentioned Agreement, concerning claims against UNICEF. Signed at Cairo, on 16 April 1956	161
 No. 4685. Japan and United States of America :	
Agreement of lease of special nuclear material (with exchange of letters). Signed at Washington, on 23 November 1956	177
 No. 4686. Japan and Austria :	
Exchange of notes constituting an arrangement concerning the reciprocal waiving of passport visas and passport visa fees. Vienna, 20 March 1958	205
 No. 4687. Japan and India :	
Agreement on commerce (with Protocol). Signed at Tokyo, on 4 February 1958	215
 No. 4688. Japan and Indonesia :	
Treaty of Peace. Signed at Djakarta, on 20 January 1958	227
 No. 4689. Japan and Indonesia :	
Reparations Agreement (with annex and exchange of notes). Signed at Djakarta, on 20 January 1958	247

	<i>Pages</i>
N° 4681. Organisation mondiale de la santé et Afghanistan :	
Accord de base concernant la fourniture d'une assistance technique de caractère consultatif. Signé à New Delhi, le 18 décembre 1958, et à Kaboul, le 24 janvier 1959	121
N° 4682. Organisation des Nations Unies et Ghana :	
Accord régissant l'envoi de personnel d'administration et de direction. Signé à Accra, le 27 février 1959	133
N° 4683. Fonds des Nations Unies pour l'enfance et Liban :	
Accord (avec annexe) concernant les activités du FISE au Liban. Signé à Beyrouth, le 3 juillet 1956	145
N° 4684. Fonds international des Nations Unies pour le secours à l'enfance et Égypte :	
Accord concernant les activités du FISE en Égypte. Signé au Caire, le 18 mai 1952	
Protocole additionnel à l'Accord susmentionné, concernant les réclamations contre le FISE. Signé au Caire, le 16 avril 1956	161
N° 4685. Japon et États-Unis d'Amérique :	
Accord relatif à la location de matières nucléaires spéciales (avec échange de lettres). Signé à Washington, le 23 novembre 1956	177
N° 4686. Japon et Autriche :	
Échange de notes constituant un arrangement relatif à la suppression réciproque des visas de passeport et des droits de visa. Vienne, 20 mars 1958 .	205
N° 4687. Japon et Inde :	
Accord commercial (avec Protocole). Signé à Tokyo, le 4 février 1958 . . .	215
N° 4688. Japon et Indonésie :	
Traité de paix. Signé à Djakarta, le 20 janvier 1958	227
N° 4689. Japon et Indonésie :	
Accord relatif aux réparations (avec annexe et échange de notes). Signé à Djakarta, le 20 janvier 1958	247